



**Comunicado Nº 22**  
*Ourense, 9 de junio de 2018*

**TC9 Cañón do Sil – 22,20 kms.**

Finalizado el TC9 Cañón del Sil, tenemos a Iván Ares de primero, en segundo lugar Fuster y Vinyes y Cima como cuarto y quinto respectivamente.

Ares, después del pinchazo sufrido en el TC8 ha marcado el mejor tiempo en este enrevesado tramo 9, el mítico Cañón del Sil, demostrando que su Hyundai R5 i20 se adaptó perfectamente a este difícil trazado.

Cima y Monarri continúan con su lucha.

*El equipo de relaciones con la prensa*